



よしだつうしん

# 吉田通信

第53号  
【2019年2月】

〒950-1475 新潟県新潟市南区戸頭1347-1 TEL:025-372-1138 FAX:025-372-1155

■■この吉田通信は私とご縁のあった方、ご縁をいただきたい方に差し上げている月一人通信です■■

## ◆iPadで働き方改革？◆

こんにちは！お世話になります。吉運堂の吉田竹史です。吉田通信第53号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。

さて、先日、店舗スタッフからこんな声が上がってきました。「これはもう、なくてはならないものです」と。なくてはならないもの。それは iPad のことです。数年前、店舗に iPad を導入。異業種の多くの企業ですでに導入されていたので、私たちも導入することにしました。ただ、当初、社員たちからは、あまりいい声は上がってきませんでした。iPad を支給されてもいったいこれを何に使えばいいのか、iPad なんてお金がもったいないだけじゃないか、という感じでした。

それが、今ではなくてはならないものに。どんな使い方をしているかというと、カメラです。かつて、私たちはデジカメを店舗で使っていました。お客様が来店され、いくつかのお仏壇を検討されている中、家の人にも見せたいということで、それを私たちがデジカメで撮影し、プリントアウトしたものを差し上げていました。それが iPad になったのですが、すごい効果を発揮しています。

デジカメ時代、①撮影し、②パソコンの場所まで行き、③デジカメの中の SD カードを取り出し、④それをパソコンに差し込み、⑤パソコンの画面から SD カードのフォルダを開き、⑥写真を選択、⑦印刷を押して、⑧プリントアウトという工程でした。それが今では、①iPad で撮影し、②印刷ボタンを押したら、無線でプリンターと繋がっているの、③即プリントアウトです。

デジカメでは、撮影からプリントアウトまで、3分はかかっていましたが、iPad であれば、30秒。2分30秒の短縮。1店舗で月100名のお客様が来られたとして、撮影からプリントアウトがあったとしたら、2分30秒×100回＝250分。1店舗あたり月4時間10分の短縮。年間でなんと50時間の短縮。それが複数店舗となると、ものすごい効率化。まさに働き方改革です。



数年前、社員たちは iPad の導入にやや懐疑的だったのですが、今ではなくてはならないものになりました。新しいものはとりあえず導入し、成果が出れば続け、出なければ切り替える。まずは取り入れてみるのが大事だと、改めて思いました。

## ◆発行者コラム◆

今回もまた、最後までお読みいただきましてどうもありがとうございました。さて、個人的に新しく導入することに決め、購入したものがあります。それは、ゴルフ用の腕時計『グリーンオン』です。GPS によって飛距離やグリーンまでの距離がわかるだけでなく、素振りではなく、実際に打った打数もカウントしてくれます。また、グリーンの高差もわかる優れもの。今年、導入してみても、実際に成果が出れば（出てほしい！）、使い続けたいと思っています（笑）。吉田竹史

■■吉田通信を今後ご希望されない方は、大変お手数ですが090-3339-0424までご連絡をお願いいたします。■■

### 【発行者プロフィール】

名前：吉田 竹史（よしだ たけし）  
生年月日：昭和40年8月21日（O型）  
出身地：新潟県白根市（現・新潟市南区）  
経歴：都内の学校を卒業後、証券会社（水戸 & ニューヨーク）の4年間の勤務を経て吉運堂へ。

趣味：上手くないゴルフ、強くない将棋（NHKの将棋対局を見ることは好きです）  
家族構成：妻、娘、息子



吉田 竹史